
CDU im Ortsbeirat Mainz-Neustadt      

          

  

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 24. Juni 2020 
  

Graffiti im Zollhafengebiet, unzureichende Leerungsintervalle Mülleimer 

  

Bewohner im Zollhafengebiet beschweren sich darüber, dass die Hafenbrücke und 

die Kaimauern regelmäßig mit Graffiti beschmiert werden. Zudem seien die 

Mülleimer am Eduard-Kreyßig-Ufer meist schon vor dem Wochenende am 

Freitagabend überfüllt und Glasscherben lägen drumherum verstreut. Hundekot und 

Zigarettenstummel sammelten sich zwischen Weinlager und Hafenbrücke entlang 

des Hafenbeckens an. Daraus ergeben sich folgende Fragen: 

 

- Wer genau ist in den genannten Gebieten des Zollhafens für die Beseitigung von 

Graffiti, die Leerung der Mülleimer, die Beseitigung von Glasscherben, 

Zigarettenstummeln und Hundekot auf dem Boden zuständig? 

- Was gedenkt die Verwaltung gegen diese Zustände zu tun? 

- Wie kann sichergestellt werden, dass Graffitis an den Kaimauern und an der 

Hafenbrücke schneller als bisher beseitigt werden? 

- Wäre es möglich, die Leerungsintervalle der Mülleimer am Eduard- Kreyßig-Ufer 

während der Wochenenden zu verkürzen? 

- Überdenkt im Hinblick auf die vielen Hundekothaufen die Verwaltung ihre 

Position zum Thema Hundekotbeutelspender? 

 

Mainz, 12.06.2020  

   gez. Karsten Lange            


